

REACH-Erklärung - AC•THOR

gemäß Artikel 33 der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Die Firma **my-PV GmbH**, Betriebsstraße 12, 4523 Neuzeug (Österreich) ist nach **EN ISO 9001:2015** zertifiziert. Das Qualitätsmanagementsystem stellt sicher, dass alle Prozesse – von der Entwicklung bis zur Auslieferung – höchsten Qualitätsanforderungen entsprechen und kontinuierlich verbessert werden.

REACH-Erklärung

Gemäß Artikel 33 der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) informieren wir unsere Kunden nach aktuellem Kenntnisstand über das Vorhandensein von besonders besorgniserregenden Stoffen (SVHC, *Substances of Very High Concern*) in unseren Erzeugnissen, sofern diese in einer Konzentration von über 0,1 % nach Gewicht enthalten sind.

Product group	Substance name	CAS no.
Contacts Connectors	Lead	7439-92-1
Hex Spacer, Screws, Washers Press-in threaded bolt, quick-connect plug	Lead	7439-92-1
Wire Assembly	Lead	7439-92-1
Heatsink	Lead	7439-92-1
Primary Lithium Button Cell	1,2-dimethoxyethane; ethylene glycol dimethyl ether (EGDME)	110-71-4

Bei bestimmungsgemäßer Verwendung der Produkte sind keine besonderen Risiken für Mensch und Umwelt bekannt. Informationen zum sicheren Gebrauch finden Sie in der Betriebsanleitung. Eine Übersicht aller Stoffe, die in die REACH-Kandidatenliste aufgenommen wurden, ist auf der Homepage der Europäischen Chemikalien Agentur (ECHA) einsehbar.

Entsorgung

Dieses Produkt darf nicht über den Hausmüll entsorgt werden. Geben Sie es nach Ende der Lebensdauer bei einer kommunalen Sammelstelle oder einem autorisierten Rücknahmesystem für Elektro- und Elektronikgeräte ab. Durch die korrekte Entsorgung tragen Sie zum Schutz der Umwelt und zur Ressourcenschonung bei.

Neuzeug, 10.11.2025



MYPV my-PV GmbH
Betriebsstraße 12 | A-4523 Neuzeug
+43 7259 393 28 | www.my-pv.com
UID: ATU66186227

REACH Declaration - AC•THOR

in accordance with Article 33 of Regulation (EC) No. 1907/2006

Company **my-PV GmbH**, Betriebsstraße 12, 4523 Neuzeug (Austria) is certified according to EN ISO 9001:2015. The quality management system ensures that all processes – from development to delivery – meet the highest quality requirements and are continuously improved.

REACH Declaration

In accordance with Article 33 of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH), we inform our customers, based on our current knowledge, about the presence of substances of very high concern (SVHC) in our products, provided that these are present in concentrations of more than 0.1% by weight.

Product group	Substance name	CAS no.
Contacts Connectors	Lead	7439-92-1
Hex Spacer, Screws, Washers Press-in threaded bolt, quick-connect plug	Lead	7439-92-1
Wire Assembly	Lead	7439-92-1
Heatsink	Lead	7439-92-1
Primary Lithium Button Cell	1,2-dimethoxyethane; ethylene glycol dimethyl ether (EGDME)	110-71-4

When used as intended, the products do not pose any known risks to humans or the environment. Information on safe use can be found in the operating instructions.

An overview of all substances included in the REACH candidate list can be found on the website of the European Chemicals Agency (ECHA).

Disposal

This product must not be disposed of with household waste. At the end of its service life, take it to a municipal collection point or an authorized take-back system for electrical and electronic equipment. Proper disposal helps to protect the environment and conserve resources.

Neuzeug, 10.11.2025



MYPV my-PV GmbH
Betriebsstraße 12 | A-4523 Neuzeug
+43 7259 393 28 | www.my-pv.com
UID: ATU66186227